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2017年1月，我县全面取消党政机

关公务用车，建立了以公务用车平台为

核心，以公务公交、公共自行车、公务一

卡通为配套的新型公务用车制度，走出

了一条“公务用车部门零配备、公务出

行全面社会化”的新路子。

如今，4年多的时间过去了，这套得到

中央车改办和省深改办认可推广、实现公

务出行全面社会化的“宝丰模式”运转情

况如何？日前，记者进行了深入探访。

“在保障更加有力的前提下，年均

公务出行成本下降14.24%，而且从根本

上杜绝了‘车轮上的浪费’，纯正了党

风，净化了政风，拉近了民心。”县委书

记许红兵说。

积极探索 建立新型公务用车制度
“车改前，全县89个县级党政机关

一般公务用车238辆。车改后，缩减到

91辆，平均每个单位约一辆，在脱贫攻

坚、污染防治、乡村振兴等工作日益繁

重的情况下，公务出行很难得到有效保

障。”近日，回忆起2016年县里公务用车

的窘境，县政协副主席、时任县车改领

导小组办公室主任毕志伟说。

惟改革者进，惟创新者强，惟改革

创新者胜。2016年年底，我县打破公务

用车由财政供养的思维禁锢，由县国资

局将车改后全县保留的所有公务用车

以实物投资的方式，注入由县发投公司

成立的全资子公司——河南省宝州租

赁有限公司，加上宝州租赁公司自主购

买一部分车辆，建立起重大应急用车、

一般公务用车、执法用车、乡镇用车等4

个公务租赁用车平台，并通过平台向全

县所有参改单位提供汽车租赁服务，真

正实现公务出行由“养人养车”向“购买

服务”的转变。

“车改后，所有车辆的油修、保险、过桥过路费用和司机

工作补助等，全部由宝州租赁公司负责解决，所有参改单位

不再另外报销涉车费用。”县财政局局长杨国旗介绍说。

规范程序，确保公务用车高效运营
“查一下用车申请单、《公务用车平台派车单》，依次调出

它们的行车轨迹，看一下这辆车10分钟之内的行车速度......”

7月15日，在县机关事务服务中心，工作人员盯着大屏，向中

心公车股下达着命令......自我县推行车改制度以来，像这样

的专项检查该中心每月至少进行一次。

据该中心主任张俊辉介绍，为了规范公务用车流程，我

县出台了《公务用车业务受理程序》和《公务用车平台运行办

法》等配套制度，由用车单位通过公务租赁用车平台信息系

统填写申请单，经过用车单位领导审核后，由宝州公司下达

执行任务派遣。服务结束后，用车人员在派车单上签字，用

于结算和存档。宝州公司按月将用车情况和费用数额反馈

给用车单位，并抄报县委、县政府有关领导和机关事务管理

办公室、县纪检监察部门。每季度结算一次，由用车单位按

财务程序支付。

我县还出台了《公务用车平台车辆使用管理办法》，在所

有公务租赁车辆的显著位置统一喷涂了“宝丰公务用车”“宝

丰执法用车”等醒目标识和监督电话，每辆车安装卫星定位

系统，实行24小时全天候监控。县纪检监察等部门随时可以

查看车辆使用情况，发现公务租赁用车行车轨迹与申请路线

不一致等问题，将严肃处理。 （下转第三版）
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10月11日，省总工会主席王

保存一行到我县调研。市委书记

张雷明，市人大常委会主任李萍，

市人大常委会副主任、市总工会

主席闫廷瑞，县委书记许红兵，县

人大常委会主任刘景华，县总工

会主席、县三级调研员崔建利陪

同调研。

在赵庄镇大黄村，王保存一

行看望了全国劳动模范马豹子，

深入马豹子劳模工作室和大黄村

党群服务中心进行实地察看和全

面了解。大黄村党支部书记马豹

子是十三届全国人大代表、全国

劳动模范、河南省第十次党代会党代表，荣获中国好

人、全国致富榜样、河南省劳模助力脱贫攻坚“十大领

军人物”等荣誉称号。多年来，马豹子为脱贫攻坚及

社会各项发展事业作出了贡献，赢得了社会各界的广

泛赞誉。王保存对马豹子树立的劳模标杆给予肯定，

希望马豹子继续弘扬劳模精神，充分发挥示范引领作

用，带领群众发展经济，推进乡村全面振兴。

在位于岔河寺村的电商创业园万购直播街内，包

装工人正熟练地为客户包装商品。近两年，赵庄镇以

“支部+电商”为着力点，依托自身优势引进电商公司

入驻，实施网红培育和直播带货，全力打造“电商小

镇”，助力乡村振兴。王保存一行深入货仓现场察看，

听取相关情况介绍，希望我县保持电商物流集聚发展

的良好态势，抢抓发展新机遇，培育经济新动能，实现

生产加工、电商直播与商贸物流融合发展，推动县域

经济持续提升。

当天，王保存一行还到中华曲艺展览馆参观调

研。 （朱亚旭 李得胜 文/何乐 图）

省总工会主席王保存一行到我县调研

10月12日上午，县委常委、组织部长李庆深入到

前营乡接访，并到前营乡乡村振兴办、部分村督导脱

贫攻坚与乡村振兴有效衔接工作。县委组织部四级

调研员郭亚民参加督导。

当天上午，根据《宝丰县实施县级领导干部下沉

乡镇接待群众来访制度》文件规定，李庆首先到前营

乡公开接待来访群众。李庆要求，各级各部门对群众

来访反映的问题要高度重视，认真解决，给群众一个

合理合法的满意答复，做到解民忧、保稳定、促和谐。

随后，李庆一行又到前营乡乡村振兴办和张吴

庄、马庄、岳坟沟等村，听取了驻村第一书记巩固脱贫

攻坚成果有效衔接乡村振兴的工作汇报，查看了相关

档案资料，并深入到岳坟沟村脱贫重点监测对象家

中，了解其家庭生活状况，亲切询问其家庭还有什么

困难和接下来的生活打算。

督导中，李庆要求，巩固拓展脱贫攻坚成果是一

项政治任务，乡村经济的发展离不开产业支撑，各村

要立足自身资源，选好产业发展路子，集中精力把特

色做优、把产业做强。同时，相关部门要多关注产业

发展，为乡村产业发展提供服务信息，要下足绣花功

夫做好产业文章，带动群众增收致富。 （吕依然）
编辑 史军伟 校对 王晓光

李庆到前营乡接访并督导脱贫攻坚与乡村振兴有效衔接工作

10月12日上午，县政协主席汤红漫带领部分县

政协委员视察我县医疗健康集团建设运行情况。县

四级调研员王红旗、孙长山参加视察。

汤红漫一行先后来到县人民医院、赵庄镇卫生

院、大黄村标准化卫生室、县中医院进行实地察看，

现场听取介绍，详细了解了我县医疗健康集团当前

建设运行情况。

在随后召开的座谈会上，县医疗健康集团负责

同志汇报了我县医疗健康集团自去年一月份成立以

来的建设运行情况，政协委员们对医疗健康集团的

运行提出了中肯的意见和建议。

针对我县医疗健康集团建设运行，汤红漫提出

四点意见，一是要认真学习领会习近平总书记在南

阳考察时的重要讲话指示精神，做好中医药的守正

创新、传承发展，走中西医结合的道路。二是要开拓

创新，不断提高经营管理水平，持续推进医疗集团健

康良性发展。三是要强化服务，真正解决老百姓看

病难、看病贵的问题，让他们享受到高质量的服务水

平。四是要切实提高行政村及社区卫生室的标准化

建设水平，真正让全县群众享受到国家医改好政策，

确保我县医疗健康集团建设到位，切实办好人民满

意的卫生健康事业。 （肖艳超 陈兵 刘茜）

汤红漫带队视察县医疗健康集团建设运行情况

10月13日，省河长办副主任、水

利厅副厅长任强带领全省推进河湖

长制工作暨河道采砂管理工作现场

会参会人员，对我县河道采砂管理工

作进行现场观摩。县委书记许红兵、

县四级调研员王忠贤陪同观摩。

观摩团先后到县金富砂石建材

有限公司、北汝河宝丰段生态修复型

采砂现场进行察看，并听取我县河道

采砂管理工作经验介绍。近年来，我

县坚持绿水青山就是金山银山的发

展理念，以河湖长制为抓手，从规范

合法采砂、打击非法采砂、修复河湖

生态等方面入手，积极探索创新河道

采砂管理新路径，全力推行河道砂石

资源经营国有化，开展“亮剑护河”专

项整治行动，遏制非法采砂行为，并

按照“三清一平一整治”“清四乱”工

作要求，打造出了河底平整、岸坡清

晰、水清岸绿的良好河道生态。

通过实地查看和听取汇报，观摩

团对我县河道采砂管理工作的做法

和成效给予高度好评。

（朱亚旭 李得胜）

全省推进河湖长制工作暨河道采砂
管理工作现场会参会人员到我县观摩


